



Post aus Haus Georg

06.09.2022

Liebe Eltern,

nachfolgend finden Sie neue Informationen und Bilder aus den letzten zwei Wochen im Haus Georg.

Elterntag der Gaesdonck

Wie bereits im Elternbrief vor einigen Tagen erwähnt, möchte auch ich Sie herzlich zum **Elterntag der Gaesdonck am 11.09.2022** einladen. Hier noch einmal der Ablauf:

- | | |
|-----------|--|
| 10.00 Uhr | Gottesdienst in der Klosterkirche |
| 11.00 Uhr | Austausch/Kennenlernen/Elternvertreterwahlen für das Internatsgremium in den jeweiligen Häusern |
| 12.30 Uhr | Mittagessen mit anschließendem Kaffee |
| 14.00 Uhr | Ende der Veranstaltung |

Bringen Sie gerne auch Ihre Tochter mit. Außerdem sind auch Geschwisterkinder herzlich eingeladen. Unser FSJler bzw. unsere FSJlerinnen werden für die Zeit, in der wir uns im Haus Georg treffen, für die Kinder ein Betreuungsangebot bereitstellen. Das Treffen dient zum einen dazu, die neue Elternvertretung für unser Haus zu wählen, die das Haus Georg im Internatsgremium vertritt, zum anderen besteht die Möglichkeit sich auszutauschen, allgemeine Fragen zu stellen und sich untereinander besser kennenzulernen. Ich freue mich darauf, möglichst viele Eltern zu sehen und Sie noch besser kennenzulernen. **Bitte geben Sie mir kurz Bescheid, ob Sie teilnehmen werden.**

Rückblick auf die letzten beiden Wochen

Einige Eindrücke aus der **Gruppen-Zeit**:



Gemütliches Picknick auf dem Campus



Rundlauf spielen auf dem Juvenats-Pausenhof



Leckeres Softeis essen in Holland

Seit zwei Wochen finden nun auch die **Campus-Zeiten** statt. Hier einige Eindrücke:





Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus

Karina Bienemann
Internatspädagogin in Haus Georg